

#### BOLETÍN DE PRENSA No. 008

Esta semana rindieron protesta los académicos que dirigirán las actividades de cada uno de los centros académicos que integran nuestra Universidad, al respecto el maestro Gabriel Ernesto Pallás Guzmán puntualizó que las áreas prioritarias para trabajar durante 2011 son la docencia, la producción animal y vegetal así como la agroindustrial, salud de los animales.

Aunado a lo anterior se incorporan áreas nuevas como la conservación animal y vegetal, acción que involucrará la ingeniería agronómica y medicina veterinaria. El Decano del Centro de Ciencias Agropecuarias, recalcó que en el rubro de la vinculación se están impulsando proyectos en el desarrollo de productos con empresas del sector, se planea trabajar de la mano con asociaciones de productores agropecuarios de Aguascalientes, regionales y nacionales.

“Nos interesa ser capacitadores de profesionistas que tales asociaciones estén demandando, queremos dar un plus con la capacitación adecuada que requiere un empleo, tenemos que hacer trabajo en conjunto también con la industria avícola, que es una de las más fuertes en el estado”.

Pallás Guzmán mencionó que “el Centro de Ciencias Agropecuarias lleva el 16 por ciento de la investigación realizada en la UAA, lo cual refleja que tenemos una investigación muy fuerte, tenemos que impulsar el desarrollo de productos finales y la vinculación con el productor”. Recalcó que están por comenzar cinco proyectos importantes ya que implican recursos económicos a aplicarse en esta área.

Finalmente, el maestro Gabriel Ernesto Pallás Guzmán dijo que su compromiso con la comunidad académica y estudiantil del Centro de Ciencias Agropecuarias es formar profesionistas capaces que den soluciones a los problemas que se presentan, “el sector primario en cualquier economía es importante y tenemos que ser formadores de nuevas alternativas para el estado y el país. En el área de conservación tenemos que desarrollar procesos para la preservación de los recursos naturales propios del Estado, tanto vegetales como animales. Otro compromiso, con la sociedad, es ser una fuente de capacitación regional para este sector agropecuario, ya estamos en pláticas con los gobiernos municipales”.